

María Corina Machado habló con la prensa chilena y argentina

“Escuchen al Presidente Boric: no pueden acusarlo a él de ser de derecha”

“Venezuela se ha transformado en un santuario para la operación de grupos criminales”, lamentó.

ALEJANDRO PARDO

En conferencia de prensa vía Zoom ofrecida este jueves a medios de Argentina y Chile, María Corina Machado, líder opositora de Venezuela, habló de varios temas. Acaso el más importante fue su rechazo a la propuesta del Presidente de Brasil, Lula da Silva, de repetir las elecciones e instalar un gobierno de coalición.

“En relación con el primer plan-teamiento, les pregunto a ustedes: se va a una segunda elección, y si no les gustan los resultados... y a una tercera, una cuarta, una quinta elección. Hasta que le gusten los resultados a Maduro. ¿Aceptarían eso ustedes en sus países?”, cuestionó Machado.

Consultada respecto si le gustaría que el Presidente Boric se involucrara directamente en las negociaciones que impulsan los presidentes Lula da Silva y su par colombiano, Gustavo Petro, Machado respondió: “El Presidente Boric ha tenido una posición muy clara, muy firme y muy respetuosa de los derechos humanos. Creo que, indiscutiblemente, Chile tendría un papel muy importante que desempeñar, porque ha demostrado que el conflicto en Venezuela no se trata de izquierdas y derechas. Escuchen al Presidente Boric: no pueden acusarlo a él de ser de derecha. Se trata del respeto a las democracias liberales versus los sistemas totalitarios... Para mí se trata del conflicto más importante a nivel geopolítico en Occidente, porque afecta directa-



Machado dijo no estar de acuerdo con la idea de Lula da Silva de repetir las elecciones.

mente la seguridad regional”, sumó.

A propósito de esta inestabilidad, Machado tocó el tema delictivo en la región, específicamente sobre el fatal Tren de Aragua: “Venezuela se ha transformado en un santuario para la operación de grupos criminales. Desde bandas como el Tren de Aragua, que hacen estragos desde Canadá hasta Chile; también las operaciones crecientes de los carteles de la droga y tráfico de personas y prostitución”.

También tuvo cariñosas palabras hacia el fallecido ex presidente Sebastián Piñera: “Era mi amigo. Fue un hombre que creyó en Venezuela y los venezolanos. Jamás lo olvidaré. En diciembre de 2014 a mí me habían acusado de magnicidio. Y recibí su

llamado, y me preguntó ‘¿qué puedo hacer por ti?’ Yo estaba paralizada en esos momentos, sola, y acusada de magnicidio. No saben cuántos años de cárcel me esperaban. Y me dijo, ‘¿te serviría que yo fuera a Venezuela con otros presidentes?’. ‘Sí, por favor’, le dije yo. Y vino”.

Machado también promovió la manifestación que está programada para este sábado en Venezuela. Una concentración que ella y su equipo esperan que se multiplique en otros países: “Somos un equipo y no nos van a separar. Por eso este sábado tenemos una movilización global, que va a ser un hito importantísimo en la lucha. Me siento profundamente orgullosa de ser venezolana y ser parte de este movimiento que ha uni-

do al país alrededor de valores. Es un movimiento social y cultural, que ha hecho historia y que no tiene vuelta atrás. Le negociación no ha comenzado aún, pero la transición sí”.

La Asamblea Nacional de Venezuela, controlada por el chavismo, retomó el martes la discusión de la “Ley contra el fascismo, el neofascismo y expresiones similares”. Esta busca sepultar a la disidencia. ¿Cómo ve este escenario?

“Tres días después de las primarias sacaron una ley diciendo que las primarias no habían ocurrido. Son capaces de cualquier cosa. Es la pos-verdad llevada al infinito. Quieren crear mucho miedo en los periodistas”.